

《单词百科:astounding是什么意思?astounding怎么发音?astounding的解释和用法》

英语单词astounding是什么意思?astounding怎么读?astounding怎么发音?简答网为您整理了astounding的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



astounding怎么读

astounding的读音:[sta nd ŋ]

astounding的意思

- 1、adj.使人震惊的;
- 2、vt.使震惊，使大吃一惊astound的现在分词);

astounding的近义词

- 1、amazing adj.令人惊异的;
- 2、astonishing adj.令人惊讶的;非常惊人的;
- 3、baffling adj.令人困惑的, 难对付的, 难解的;
- 4、bewildering adj.让人困惑的;
- 5、beyond belief 难以置信的, 不可思议的;

astounding的双语例句

- 1、The skills demonstrated by acrobats are astounding!

杂技演员的高超技巧真令人叹绝!

- 2、Sondra brooded on the astounding climax.

桑德拉正默默地想着这个使人震惊的打击.

- 3、His speech was so astounding that the audience listened to him with bated breath.

他的讲话非常令人震惊,听众们都屏息而听.

- 4、The Chairman's remarks were so astounding that the audience listened to him with bated breath.

主席说的话令人吃惊,所以听众都屏息听他说.

- 5、He will cause astounding devastation and will succeed in whatever he does.

他必行非常的毁灭,事情顺利,任意而行.

- 6、Most astounding, the same gene bureaucracy is franchised throughout life, from fruit fly to whale.

最令人惊讶的是,所有生命,从果蝇到鲸鱼,都授权同一个基因管理局实行管理.

- 7、That anything novel ever surmounts these hurdles to evolve is astounding.

任何能够跨越种种障碍以求进化的新颖事物都令人惊骇.

- 8、There was an astounding 20% increase in sales.

销售量惊人地增加了20%。

9、Security officials in airports are finding astounding number of people who are being used as mutes.

机场的安检人员发现数目十分庞大的旅客充当贩运私货的人。

10、This astounding cell will continue multiplying, reticulating as long as life perseveres.

只要生命延续,这种令人惊叹的细胞就会继续繁衍、交织变幻。

11、Howard dominates at home with 26 points, an astounding 19 rebounds and three blocks.

霍华德在主场如鱼得水,砍下26分,抓下惊人的19个篮板,以及三个盖帽。

12、It is an astounding feat.

这真是惊人之举。

13、The results are quite astounding.

结果令人无比震惊。

14、The vegetation surrounding this historic place is equally astounding.

这处历史遗迹周围的植被也同样震撼人心。

15、This is the most astounding confession I have ever listened to.

我从来没听到过谁坦白出这样的事情。

16、These days electronic records are created by government agencies at an astounding rate.

现在政府机构所产生的电子档案以惊人的速度增加。

17、Jin Merchant during and Qing times created astounding commercial and place in the China commercial history.

明清晋商在农业文明中创造了令世人瞩目的商业奇迹,在中国商业史上写下了浓墨重彩的一笔。

18、 And we showed up in astounding numbers to watch their Indians play the Angels.

而且我们有数量惊人的观众去观看了他们的印第安那队对天使队的比赛.

以上是简答网为您整理的astounding怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/astounding>

